
延岡市教育委員会　県体育館整備準備室

No. 区分 分類 意見の概要 本市の考え方・概要

1
施設の内容の点、費用（施設維持）の点などからも（案
１）を支持します。

市としては、耐用年数や施設の整備内容、市民の利便性などを考慮し、（案１）の方が、
（案2）よりも優れていると考えます。

2

案１となった時に市民が使う市民体育館をどうするのか。
メイン・サブの片方を市民体育館の機能を併せ持つ施設とし
て位置付けるのか、それとも新しい体育館を別の場所に造る
のかとの議論も必要だと思う。

県体育館整備の方針では、市民体育館の機能を担うメインアリーナとサブアリーナを新たに整備
することとしており、位置付け等につきましては、今後の管理方法なども含めた協議の中で決定し
ていくこととなっております。いずれにいたしましても、市としては、今回整備されるメインアリーナまた
はサブアリーナに市民体育館の機能を位置付ける考え方で、今後、協議を行ってまいります。

3
体育館建設により使用中止となる柔道競技への対策をお願
いします。

4
工事期間中競技団体に支障を来さないような対策をお願い
します。

「県体育館の整備方法」に関する意見一覧及び本市の考え方

整備方法

整備方針

利用対策

県体育館の整備にあたりましては、先にサブアリーナを建設するなど、工事手順を工夫することで、
使用中止となる期間は生じないのではないかと考えておりますが、いずれにいたしましても、利用者
に支障が生じないよう配慮することとしおり、今後、利用状況等を踏まえ、対応を検討してまいりま
す。
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「県体育館の整備方法」に関する意見一覧及び本市の考え方

5

今回の総事業費や今後の運営管理費が、将来子供たちの
負担にならないようコスト削減を宜しくお願いします。

費用の削減につきましては、県市双方の重要な課題と考えておりますので、県と連携を図りなが
ら、十分な検討を行ってまいりたいと考えております。
なお、総事業費につきましては、国の補助制度等など、有用な財源の活用なども検討しながら、
できる限り事業費の削減に努めてまいることとしております。
また、管理運営費につきましても、長期的な視点に立ちながら、使用者が利用しやすく、且つ、効
率的な管理運営体制を構築するなど、費用の削減も含めた方針を検討してまいります。

6
経費削減のため、ネーミングライツ（施設命名権）を活用す
べきと考えます。

ネーミングライツについては、県と協議した上で、企業の意向等を把握してまいります。

7
経費削減のため、「指定管理制度」を導入すべきと考えます。 県体育館の管理方法等につきましては、今後、協議することになっておりますので、検討する際の

参考にさせていただきます。

8
施設整備後の維持管理と運営のありかたが不明確で、誰が
業務を行うのかわからない。

9
せっかく作った施設を、適切な維持管理をおこなわないと、すぐ
陳腐化すると思われるので、維持管理もふくめて、わかりやすく
整備計画を開示してほしい。

10
７０億円もの施設をどのように運営するのか教えてほしい。今
後の運営がうまくいかない場合、大きな財政負担となるが、誰
が負担するのか？

11
メインアリーナとサブアリーナの維持管理の在り方、違いを具体
的に開示してほしい。建築時期、品質、施設の内容などに差
があるはずなので、どのようにお考えか示して頂きたい。

12

維持管理費や運営費は誰が負担するのか？施設整備時点
から、維持管理がしやすい、運営がしやすい設計・施設整備
にしておかないとライフサイクルコストが割高になると思われる。

事業費

管理運営

施設の管理運営方法や財政負担等につきましては、今後、競技団体のご意見や他市町村の
事例等を参考にしながら、県が策定する整備基本計画や基本設計の中で整理していくこととして
おります。
いずれにいたしましても、管理運営方法等の決定にあたりましては、いただいたご意見やご要望の
内容も参考にさせていただき、長期的な視点に立ちながら、使用者が利用しやすく、且つ、効率
的な管理運営体制を構築できるよう、県と協議を行ってまいります。

その他
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13

災害に対応できる機能を兼ね備える体育館にしてほしい。
（避難場所としてのヘリ基地、災害用備蓄、受け入れ用の
備蓄品、救護室の確保等）

県体育館は、大規模地震にも耐えられる構造とするとともに、災害発生後の広域的な避難拠点
や救護等の活動拠点としての活用を考慮した整備となっております。ヘリ基地については、駐車場
確保の面から、面積的に難しいと考えておりますが、備蓄倉庫や自家発電設備等の設置につい
ては検討してまいります。

14

「パラ大会」開催対応の街づくりをしてほしい。（提案のバリア
フリー化では不十分で50年近く開催している大分の車いす
ロードレース大会等を参考にしてください。）

県体育館が整備されることにより、障害者スポーツの大会開催も予想されますことから、障がい者
の方々だけでなく、高齢者などすべての方々が暮らしやすい街づくりを進める中で、体育館の在り
方について県と協議してまいります。
なお、大分の状況につきましては把握してまいります。

15
メインアリーナとサブアリーナの連携（使い分け方）、動線の
考え方はどのようになっているのか？同時に建築しない想定
で、連携がとれるのか。

16
メインアリーナとサブアリーナの建築時期が異なる事となり、機
能的に差が出ると思われるが、大丈夫なのか？同様に、デザ
イン的にも親和性が保ちにくくなる。

17
求める機能は、国体への利用だけを想定しているのでしょう
か？

新たな体育館は、国体だけでなく、各種全国大会クラスの利用やスポーツキャンプ誘致、競技力
向上等に向けた取組も進めることができるよう、スポーツランドみやざきの拠点となることを目指して
います。

18
「大型スクリーン」や「インスタントリプレイ」等を設置してほし
い。

大型スクリーンの設置など、県体育館に備えるべき設備につきましては、今後、協議することになっ
ておりますので、検討する際の参考にさせていただきます。

19

高齢者の健康維持のため自由で無料で使える高齢者用野
外アスレチック器具を整備してほしい。（他県の例を参考にし
てください）

高齢者用屋外アスレチックにつきましては、面積確保の面で難しいところもございますが、体育館
に備えるべき設備につきましては、今後、協議することになっておりますので、検討する際の参考に
させていただきます。

20

宮崎県が、現在の市民体育館を撤去して、新しくメインとサブ
の体育館を建設する整備方法を公表しており、結果が出てい
る事に対しての意見募集は如何と思います。

市民体育館は市の施設となりますので、市民体育館をどうするかにつきましては、市が決めるべき
ものでありますので、市としての方針を正式に決める上で、市民の皆様のご意見をお聴きしたいと
考えたところです。

21
国体での活用を想定しているのであれば、どのような種目を誘
致する想定をされているのでしょうか？

県の国体準備課及び競技団体とも情報交換を図りながら、どのような競技の誘致が可能か検討
しているところです。

機能 施設の機能や配置、工事方法等につきましては、今後、競技団体のご意見や他市町村の事例
等を参考にしながら、県が策定する整備基本計画や基本設計の中で整理していくこととしており
ますが、ご指摘の内容につきましては、県にも伝え、問題が生じないよう働きかけてまいります。
いずれにいたしましても、体育館の整備につきましては、できる限り利用者に支障が出ないよう配
慮することとしており、今後、県との協議を進めてまいります。

設備

その他

その他
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